

Correofarmaceutico.com > Entorno

Entorno

Tiene 18,02 créditos

Comienzan los exámenes del curso sobre Comunicación

Desde hoy y hasta el próximo 16 de enero de 2008 incluido se podrán realizar los dos exámenes finales del Curso on line sobre Comunicación Farmacéutico Paciente. El curso está dividido en dos grandes bloques, cada uno de ellos con acreditación independiente.

Juan Carlos Blanco Masavéu 17/12/2007

El primer bloque engloba los temas 1, 2 y 3, es una introducción a la comunicación y la comunicación en dispensación y en indicación y está acreditado con 8,4 créditos. El acceso al examen de esta parte del curso se encuentra en la entrega 4 de la unidad 3, Comunicación en Indicación. La segunda parte del curso profundiza en la comunicación en educación sanitaria, en seguimiento farmacoterapéutico y en situaciones especiales, agrupa las unidades 4, 5 y 6 y tiene una acreditación de 9,62 créditos por la Comisión de Formación Continuada del Sistema Nacional de Salud del Ministerio de Sanidad.

Ambos exámenes constan de 30 preguntas y para superarlos es necesario obtener un 80% de respuestas correctas (24 de 30 preguntas).

El acceso al examen de la segunda mitad del curso se encuentra en el apartado 4 de la unidad 6. Comunicación en Situaciones especiales.

Certificado

Más de 5.300 alumnos, récord de inscritos en los cursos del Área de Formación de CORREO FARMACÉUTICO, han seguido esta iniciativa formativa organizada por CF en colaboración con los Laboratorios Stada, que se puso en marcha en abril de este año. El curso cuenta con el aval del Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la [Universidad de Granada](#) y el Grupo de Comunicación y Salud de Semfyc. Los certificados del curso y las respuestas correctas de los exámenes estarán disponibles a finales del mes de enero y se enviará un correo electrónico a todos los alumnos que han superado alguno de los exámenes indicando cómo pueden acceder a él. Hasta entonces figurará como curso no superado en el apartado de Certificados.

[¿Qué es esto?](#)

Resumen semanal de titulares de Correo Farmacéutico

[\[Reciba este Newsletter en su E-Mail\]](#)

©2007. Madrid. Unidad Editorial, Revistas. [Aviso Legal](#) - [Quiénes somos](#) - [Publicidad](#).

Grupo Unidad Editorial Salud: [Diariomedico.com](#) | [Dmedicina.com](#) | [El Mundo Salud](#) | [Revista OKS Salud](#)

Grupo Unidad Editorial: [Elmundo.es](#) | [Marca.com](#) | [Expansion.com](#) | [Telva.com](#) | [Expansionyempleo.com](#) | [Tugueb.com](#)

La información que figura en esta página web, está dirigida exclusivamente al profesional destinado a prescribir o dispensar medicamentos por lo que requiere una formación especializada para su correcta interpretación. S.V.P. n.º 102-W-CM concedida por la Comunidad de Madrid, autoridad competente en la materia, el 16 de julio de 2002.

Encuesta

Farmacéuticos de toda España proponen una racionalización de las guardias, tanto en zonas rurales como en urbanas, dado que en muchas de ellas podrían haber perdido su sentido. ¿Qué opina?

- Estoy de acuerdo. La ampliación de horarios en unos casos y la despoblación en otros han cambiado las necesidades de guardias.
- Algo hay de verdad, pero serían casos y zonas muy determinadas donde habría que reestructurarlas.
- No estoy de acuerdo. Las guardias son un servicio esencial de la farmacia y deben mantenerse aunque sean menos rentables.

[Votar >>](#)
[Votar >>](#)

[\[Ver resultados\]](#)

